

伊達中学校 第1学年だより Start Dash

No.4

令和6年5月10日発行
文責 鈴木 貴紀

校外学習に行ってきました！～浜通り地方へ～

4/26（金）に浜通り地方の東日本大震災・原子力災害伝承館（双葉町）とアクアマリンふくしま（いわき市）へ校外学習に行ってきました。学年のスローガンは、『みんなで協力して思い出に残る楽しい校外学習にしよう～過去から学ぶ～』。子どもたちは、2011年、2012年生まれで震災の直後に生まれた世代ということで、伝承館では、初めて知ることも多かったようです。メモを取りながら真剣な態度で話を聞いていました。アクアマリンふくしまでは班別自主研修を行い、自分たちで立てた計画をもとに楽しく活動しながら見聞を深めました。現在は、今回の校外学習で学んだことを生かして、まとめの新聞作成に取り組んでいます。



連休も明けていよいよ本格的に中学校生活が始まります！

5月に入り、授業の内容も教科ごとに、今まで以上に専門的になってきています。また、部活動も本格的に行われ、この連休の間も大会等が連日行われていた部活もあったようです。特設陸上部では、来週の大会に向けて、本気で練習に取り組んでいます。



「部活動に参加してみて」 小宮 結衣

私は、バスケ部に入りました。バスケ部の先輩や、先生は上手く行かないとき励ましてくれたり色々なことを教えてくださったりします。そして楽しく練習できています。

小学生の時のスポ少では、上手いいかないことが多く、あきらめかけてしまったこともありましたが、これからは一対一のスキルをみがき、練習の中でのゲームで自分が今できることをきちんとやってチームの力になれるよう頑張りたいです。

<次週の予定>

月日	1	2	3	4	5	6	行事等
5/13(月)	月1	月2	月3	月4	月5	月6	部活動終了 18:15
5/14(火)	火1	火2	火3	火4	火5	火6	県北陸上競技大会1日目 あづま 部活動終了 18:15 弁当
5/15(水)	水1	水2	水3	水4	水5	水6	県北陸上競技大会2日目 あづま 清掃・部活動なし 下校完了 15:10 弁当
5/16(木)	木1	木2	木3	木4	木5	木6	部活動終了 18:15
5/17(金)	金1	金2	金3	金4	金5	金6	部活動終了 17:15

・連休が終わり、中体連に向けて部活動の練習に今まで以上に熱が入っています。また、6月の期末テストに向けて授業も内容が本格的になってきました。少しずつですが、子どもたちの顔にも疲れが見えはじめています。お忙しい中とは存じますが、ご家庭の方でも、ご支援とご協力をお願いいたします。